

# ¿Qué es un pacto entre la escuela y los padres?

Desarrollado conjuntamente

ESSA SEC1116(d)

Se dirige a los padres al documento 'White Pine Hopes for Partnership' para obtener una definición guiada del compromiso con la asociación que se hace cuando los estudiantes / familias están inscritos en White Pine. Además, los padres también encontrarán un documento de orientación que fundamenta la 'Formación en White Pine'.

#SomosPinoBlancos

## Actividades para crear asociaciones

### Comunicación sobre el aprendizaje de los estudiantes

ESSA SEC1116(d): (1), (2), (2C), (2D)  
La escuela y el maestro de cada estudiante enviarán correos electrónicos semanales discutiendo las próximas actividades de la semana y los anuncios.

### Foros mensuales para padres

Se anima e invita a los padres a asistir a nuestros foros mensuales. El propósito es proporcionar a los padres la oportunidad de aprender sobre las actividades escolares y para que los padres proporcionen comentarios y opiniones. Si no puede asistir en persona, el enlace de Zoom a estas reuniones es: Enlace de Zoom para [padres](#)

### Asociación de Padres y Profesores

Se anima a los padres a asistir a las reuniones de PFA para conocer las próximas actividades y oportunidades de voluntariado. Para obtener información adicional, visite su página de Facebook en White Pine Charter School PFA o puede enviar un correo electrónico a la PFA para obtener información adicional en [whitepinepfa@gmail.com](mailto:whitepinepfa@gmail.com).

# Pacto entre la escuela y los padres

## 2023-2024



REVISADO EL 24/08/2023



## Metas para el Logro Estudiantil

---

El lema de nuestra escuela dice: "¡Éxito para todos los estudiantes!" Creemos que cada estudiante tiene la oportunidad de tener éxito y brindamos varias oportunidades y apoyos para el éxito.

### Meta(s) escolar(es) y área(s) de enfoque

Los programas curriculares primarios de la Escuela Primaria White Pine Charter son Bridges Mathematics y Core Knowledge. Los principales programas curriculares de la Academia STEM son Conocimientos Básicos y Matemáticas Ilustrativas a través del Aprendizaje Cumbre. Los maestros pueden usar recursos adicionales aprobados por la escuela para complementar la educación de los estudiantes. Para obtener más información sobre estos programas, acceda a los siguientes enlaces:

[Conocimientos básicos](#)

## Maestros, padres y estudiantes: juntos para el éxito

### Responsabilidades del Maestro/Escuela

---

Los padres pueden esperar recibir comunicaciones o anuncios regulares de los maestros de sus estudiantes. Algunos profesores pueden optar por utilizar programas basados en la web (es decir, Edmodo, Class Dojo, Remind, etc.) como complementos de los medios de comunicación estándar (es decir, el correo electrónico).

Nuestro sistema de mantenimiento de registros digitales, PowerSchool, es accesible para los padres en línea. Los registros de los estudiantes disponibles para que los padres los vean incluyen asistencia, calificaciones, descripciones de tareas, boletines, etc. Las familias nuevas en White Pine o aquellas que necesitan orientación sobre cómo navegar por la plataforma pueden comunicarse con la oficina de la escuela para obtener ayuda. Puede encontrar un enlace a PowerSchool en nuestro [sitio web](#).

ESSA SEC1116(d): **(2A)**, **(2B)**, **(2D)**

### Responsabilidades de los estudiantes

---

MENTALIDAD DE CRECIMIENTO:  
Esperamos fomentar una mentalidad de crecimiento en nuestros estudiantes.

## Responsabilidades Familiares

---

### Horas de voluntariado

Alentamos a los padres a tomar un papel activo en la educación de sus estudiantes. En consecuencia, se espera que todas las familias de White Pine trabajen como voluntarias 20 horas por año escolar. Las oportunidades de voluntariado se anunciarán en nuestros correos electrónicos semanales y en nuestras páginas de redes sociales.

### Mantenerse informado

Hacemos un esfuerzo conservador para mantener a nuestros padres informados de eventos, actividades para promover el éxito académico y cualquier otra información pertinente para las familias de White Pine. Asegúrese de leer los correos electrónicos semanales enviados por la escuela de dichos avisos. También puede seguir nuestras páginas de redes sociales en Facebook en:

## Contáctenos

Escuelas chárter de White Pine  
2959 John Adams Parkway  
Ammon, ID 83406  
208-522-4432

